
Verbale n. 4 Riunione del Comitato direttivo 
 
Il giorno 7, del mese di maggio 2019, presso la sede del CSS , in via Roma 72, alle ore 19,00, si è svolta la 
riunione del Comitato di direzione della Scuola di cultura politica Francesco Cocco, aperta alla 
partecipazione di tutti gli interessati. 
 
All’od.g:  1) Informazione sulla ristrutturazione della sede; 2)Quadro economico; 3)Aspetti organizzativi di 
avvio della Scuola. 
 
Presenti : Il Presidente Fernando Codonesu ,il Direttore Franco Meloni, la Segretaria organizzativa Gabriella 
Lanero, la Tesoriera Mariella Montixi, il Coordinatore scientifico Andrea Pubusa, Giacomo Meloni, i soci 
Mauro La Fauci, Gianfranco Meleddu,  Gavino Dettori, Franco Ventroni, Letizia Calledda. 
Presiede la riunione Fernando Codonesu, verbalizza Gabriella Lanero 
 
1)Il Presidente informa i presenti sui lavori di ristrutturazione della sede di Via Marche, acquisita dopo la 
stipulazione del rogito notarile il 29 aprile 2019. Nell’ampio locale al pianterreno è stata avviata la 
rimozione del bancone , del controsoffitto e dei pannelli di chiusura delle vetrate su via Marche e via 
Piceno.  Sono stati contattati alcuni soggetti che recupereranno parte dei materiali di demolizione, mentre 
per altri si dovrà procedere allo smaltimento. Per quanto riguarda invece il locale nel soppalco, il Presidente 
prospetta la possibilità di diverse ipotesi di ristrutturazione con interventi diversi relativi all’altezza del 
solaio. Una volta ultimata la demolizione si procederà all’articolazione degli spazi destinati alle attività del 
CSS e della Scuola, prevedendo la possibilità di spazi multifunzionali e con la possibilità di accogliere più 
gruppi contemporaneamente.  
2) Si considera quindi il quadro economico per la ristrutturazione e l’avvio della scuola. I fondi disponibili in 
cassa sono stati esauriti con l’acquisto dell’immobile; le spese del rogito sono state affrontate con 
un’anticipazione da parte del Presidente; a breve sarà disponibile il preventivo per la ristrutturazione. I 
presenti concordano sulla necessità di affrontare queste spese con una nuova raccolta di donazioni e 
prestiti da parte di altri sostenitori e di diffondere l’informazione per nuove iscrizioni. Il Presidente riferisce 
inoltre sull’intento di un progetto, nell’ambito del programma della scuola, per accedere ai bandi di 
finanziamento da parte della Fondazione Banco di Sardegna. Franco Ventroni si rende disponibile per 
reperire ulteriori informazioni sui finanziamenti europei e regionali. Si concorda inoltre un’iniziativa 
conviviale di promozione per raccolta fondi e una presentazione pubblica della Scuola con una conferenza 
stampa da effettuarsi nel mese di giugno.  
3) Per quanto riguarda le attività della Scuola, che dovrebbero prendere avvio dal prossimo mese di 
ottobre, Andrea Pubusa, propone che, per la costituzione del Comitato scientifico come previsto dall’art. 10 
dello Statuto della Scuola, si proceda alla richiesta di disponibilità da parte di alcune riconosciute e stimate 
personalità, di rilevante visibilità sociale, provenienti dal mondo della cultura, della politica, dell’università, 
della scuola, dell’impresa, del sindacato, delle professioni e dell’associazionismo in genere.  
Gianfranco Meleddu informa invece i presenti che sarà a breve ultimata la predisposizione su Wordpress 
del sito web della Scuola, per il quale sarà da acquistare il dominio e l’hosting. 
Fernando Codonesu dichiara che procederà ad acquistare la PEC . 
In conclusione, su proposta di Franco Meloni, il Comitato direttivo delibera all’unanimità l’ammissione dei 
nuovi soci: Agata Cabiddu, Marino Cau, Roberto Paracchini, Maria Teresa Lecca, Franco Sardi, Michele 
Pintus.  
Non essendovi altro da discutere la riunione è chiusa alle ore 20,15. 
 

La Segretaria         Il Presidente 
Gabriella Lanero       Fernando Codonesu 


